

Cubanos celebran el Día Internacional de la Juventud



La Habana, 12 de ago (RHC). Los jóvenes cubanos celebran el Día Internacional de la Juventud con un amplio plan de actividades, pero con la convicción de ser los herederos de la obra social del proceso revolucionario.

Asael Alonso, un responsable de Comunicación del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) explicó a la prensa que se programaron eventos de carácter artísticos y deportivos, además de visitas a lugares históricos.

Toda la festividad será antecedida por un concierto masivo en la conocida Tribuna Antiimperialista José Martí con el cantante Paulo FG.

La efeméride servirá para recordar el aniversario 60 del asesinato de los Hermanos Saíz.

En momentos en los que se nos propone olvidar nuestra historia, los jóvenes recordaremos a Sergio y Luis Saíz, asesinados el 13 de agosto de 1957 por órdenes del dictador Fulgencio Batista.

El municipio de San Juan y Martínez, en Pinar del Río, la provincia más occidental del país será la sede central de la conmemoración.

En tanto, en el oriental territorio de Holguín, el 13 de agosto, los jóvenes visitarán la casa natal del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz, en Birán, así como otros lugares históricos.

con informacion de cubasi

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/138091-cubanos-celebran-el-dia-internacional-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba